



Últimos meses para presentarse al Premio de Investigación en Dolor

El mejor trabajo sobre la investigación del dolor será premiado por la Fundación Grünenthal y la Usal con la cantidad de 4.000 euros

REDACCIÓN/WORD

SALAMANCA. La Fundación Grünenthal y la Cátedra Extraordinaria del Dolor de la Universidad de Salamanca convocan el Premio a la Investigación en Dolor 2014, que busca reconocer y fomentar la investigación científica relacionada con este grave problema sanitario, tanto en el ámbito epidemiológico como experimental, farmacológico o clínico.

A este Premio a la Investigación en Dolor podrán optar todos los trabajos originales de carácter independiente que versen sobre dolor, publicados o aceptados para su publicación en revistas científicas desde el 1 de enero hasta el 1 de diciembre de 2014.

Premios y plazos

En cuanto a los premios, el mejor trabajo sobre el dolor será premiado con 4.000 euros y el plazo de presentación de estos ensayos estará abierto hasta el 1 de diciembre de 2014.

Respecto al fallo del jurado, to-

das aquellas personas que presenten sus trabajos deberán esperar a la primera quincena de enero de 2015, fecha en la que será el ganador conocerá el resultado.

Con relación a la presentación de los trabajos, podrá llevarse a cabo por los propios autores así como por otras personas que no hayan participado en la elaboración de los mismos. Los candidatos interesados deberán presentar los trabajos a la dirección de la Fundación con la acreditación de la publicación necesaria en la calle Doctor Zamenhof, número 36, código postal 28027 de Madrid o por correo electrónico a 'fundacion.grunenthal@grunenthal.com'.

Jurado

El jurado del Premio a la 'Investigación en Dolor 2014' estará formado por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; el presidente del Patronato de la Fundación Grünenthal, Christoph Stolle; el director de la Cátedra Extraordinaria del Dolor «Fundación Grünenthal» de la Universidad de Salamanca, así como por representantes de la Sociedad Española del Dolor (SED), la Sociedad Española de Reumatología (SER) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM).